



BAÑOS

SANITEK es una empresa líder en soluciones de mantenimiento, higiene y limpieza industrial e institucional. Nuestra oferta de valor incluye el desarrollo de soluciones orientadas a preservar la higiene mediante el uso de un amplio portafolio de productos de limpieza y sanitización de última tecnología, soportados en la experiencia adquirida durante más de 40 años en el mercado y a la alta efectividad de las soluciones personalizadas que ofrecemos. Nuestra oferta de valor se compone de un paquete de servicios, sistemas y productos diseñados para mejorar la productividad y la competitividad de su empresa.

SANITEK presenta y pone a su servicio sus programas desarrollados especialmente para cubrir las necesidades de limpieza, higiene y mantenimiento que exigen las empresas e instituciones en la actualidad. En ellos encontrará una respuesta oportuna y especializada a sus necesidades puesto que han sido desarrollados incorporando la más alta tecnología y calidad de nivel mundial.

Nuestros programas están diseñados para facilitar sus operaciones de mantenimiento y brindarle además resultados efectivos, contribuyendo de esta manera a preservar el alto valor de sus equipos e instalaciones y asegurando la fluidez y la continuidad en la producción de bienes y servicios.

EL PROGRAMA DE LIMPIEZA Y SANITIZACIÓN DE BAÑOS se encuentra conformado por una variedad de alternativas que permiten a las personas hacer uso de los muebles del cuarto de baño, sin correr el riesgo de contraer enfermedades ocasionadas por hongos o bacterias que tan comúnmente se encuentran en dichas áreas.

Nuestro objetivo no se limita a la venta de productos, nuestro objetivo es contribuir a que clientes y empleados de cualquier establecimiento puedan sentirse seguros y satisfechos sabiendo que gracias a la adecuada aplicación de nuestros productos, se consigue eliminar la suciedad y los gérmenes presentes en sus instalaciones. Quienes utilizan nuestros sarricidas, destapacaños, germicidas y limpiadores se quedan con la satisfacción de comprobar el incremento en la limpieza y en la higiene de sus instalaciones, nosotros nos quedamos con el entusiasmo de haber sido pieza clave para preservar la salud de nuestros clientes y de su personal.

Los productos **SANITEK** le ayudan a proyectar una excelente imagen de higiene y pulcritud en sus instalaciones, permitiéndole afianzar su prestigio y reflejar un modelo sólido de identidad y compromiso hacia sus clientes.

SANITEK cuenta con personal debidamente capacitado para asesorar adecuadamente a nuestros clientes en la solución de sus problemas o en la aclaración de cualquier duda con relación al uso de nuestros





productos, afianzándonos lo anterior como una empresa comprometida con nuestros clientes y con el objetivo de superar siempre sus expectativas.

Nuestros productos permiten no solo realizar la limpieza del cuarto de baño, sino que vamos más allá al asumir la misión de acabar con la suciedad, las bacterias y con el mal olor tan común en los baños. Los usuarios quedan gratamente sorprendidos de la rapidez y la facilidad con la que nuestros productos consiguen eliminar los malos olores originados por la suciedad y la descomposición.

Contamos con sarricidas para eliminar la presencia de incrustaciones o manchas que se forman con los minerales del agua en todos los muebles del cuarto de baño de cualquier establecimiento. La imagen que proyectan los inodoros, lavamanos, mingitorios, bidés, etc., mejora considerablemente eliminando el sarro o cualquier suciedad visible.

Nuestros sarricidas están formulados para poder actuar a través de varias capas, permitiendo así que la eliminación del sarro sea a profundidad y no únicamente de manera superficial, tal como sucede con los sarricidas convencionales. Esta situación es muy importante porque la presencia de sarro disminuye la acción de los germicidas, ya que el sarro favorece la sobrevivencia de gérmenes aumentando el riesgo de contraer infecciones.

Estamos a la vanguardia en el desarrollo de productos para la limpieza y desinfección de baños. Nuestros productos permiten ahorrar tiempo en la eliminación de suciedad y gérmenes, haciendo posible conseguir rápidamente un nivel de higiene excepcional. Al quedar resuelta la necesidad de limpiar y desinfectar de manera eficiente y en el menor tiempo posible, su empresa obtendrá beneficios tangibles que se reflejarán en el aumento de la productividad del personal encargado de las operaciones de limpieza. Lo anterior es de suma importancia en cualquier establecimiento en el que se utilicen con mucha frecuencia los baños, como es el caso de centros comerciales, restaurantes, oficinas, escuelas, hoteles, etc.

Nuestra meta es la máxima satisfacción de nuestros clientes, por ese motivo al desarrollar cada uno de nuestros productos nos centramos en la premisa de que sean de muy fácil aplicación, pero sobre todo, que el trabajo se pueda realizar con la máxima seguridad y en el menor tiempo posible.























SANITEK HA DESARROLLADO PARA ESTE GIRO LOS SIGUIENTES PRODUCTOS:

SHAMPOO FRESCO FLORAL: Es un jabón líquido que se recomienda para el lavado de rutina o higiénico y tiene por objetivo eliminar de las manos suciedad, tierra y grasa, así como parte de los gérmenes que se adquieren al tocar equipos o superficies de un lugar o área en particular (flora transitoria).

☼ DERMOSAN: Se recomienda en el lavado antiséptico, para eliminar suciedad, materia orgánica y flora transitoria, permite disminuir también parte de las bacterias que viven en la piel de las personas y que a su vez son muy difíciles de eliminar (flora residente). Tiene capacidad de proporcionar cierta actividad microbiana residual.

SHAMPOO ESPUMANTE: Es un jabón líquido para utilizarse con la jabonera espumante SANITEK, proporciona una limpieza profunda dejando una agradable frescura, suavidad e higiene después del lavado de manos. La eficacia de sus ingredientes y su aroma lavanda cítrica, integra en su formulación una mezcla de finos emolientes y agentes espumantes que disminuyen notablemente el consumo del jabón.

- ☼ GERMITEK: Excelente limpiador germicida y deodorizante. Ideal para la limpieza del cuarto de baño. Es un producto de triple acción: limpia, sanitiza y aromatiza el ambiente con un agradable olor a violetas. Realiza una limpieza completa en pisos, paredes y muebles de baño. Se recomienda para lograr un control efectivo de hongos y bacterias patógenas en baños, tinas de jacuzzi y saunas en hoteles, baños públicos, gimnasios, escuelas, clubes deportivos.
- SARRITEK: Enérgico limpiador y sarricida líquido. Remueve sarro, residuos jabonosos e incrustaciones provenientes de la dureza del agua. Evita el uso de fibras muy abrasivas que pudieran causar daños a las superficies. Contiene agentes que protegen los accesorios cromados de la acción corrosiva de los ácidos.

SARRISAN: Magnífico sarricida en gel. Posee extraordinaria adherencia sobre superficies verticales e inclinadas, proporciona un mayor tiempo de contacto del producto con las superficies, evitando el desperdicio de producto. Disminuye la necesidad de tallado enérgico. Ideal para la eliminación de sarro en superficies verticales o inclinadas. Su aroma a cerezas permite hacer de las labores de limpieza una operación más sencilla y agradable.

DRENATEK: Enérgico destapacaños alcalino para taponamientos de tipo orgánico. Elimina la materia orgánica acumulada en las cañerías, evitando la generación de malos olores y la proliferación de plagas de insectos. Previene la formación de taponamientos ocasionados por residuos de cabellos, papel, algodón, grasa, materia orgánica, etc.

SUPERTEK: Efectivo limpiador universal con silicones. Además de limpiar proporciona un acabado brillante a los accesorios de baño, espejos, piezas cromadas, de aluminio y figuras decorativas. Deja las superficies más tersas y protegidas.

MASTER: Efectivo limpiador multiusos con poder desengrasante. Adiciona un agradable aroma durante la limpieza; es biodegradable.

MASTER PINO: Excelente limpiador universal con aceite de pino. Además de limpiar desmancha y deodoriza las superficies.

VITROTEK: Magnifico limpiador de vidrios con amonia. Fácil aplicación y remoción de suciedad en vidrios y cristales.

VITROTEK PLUS: Excelente limpiador de vidrios de alta concentración para la limpieza enérgica de cristales en interiores o exteriores.



Contiene ingredientes activos que han demostrado ser eficaces en la inactivación del virus SARS-CoV-2 de acuerdo al Programa de Patógenos Virales Emergentes de la EPA. Se presume son eficaces por su capacidad de inactivar virus de la familia Coronaviridae como el MERS-CoV y el SARS-CoV, similares en estructura, material genético y replicación vírica al SARS-CoV-2.

SANITEK CARR. TLAJOMULCO-SAN MIGUEL CUYUTLÁN KM 9.5 #514 TLAJOMULCO DE ZÚÑIGA, JAL. MÉXICO CP 45640



TEL. +52 (33) 3654-2136 ASISTENCIA@SANITEK.COM.MX WWW.SANITEK.COM.MX



